

## Martín Lema alerta sobre la situación en el Faro de Punta Carretas, donde motocarros de la Intendencia estarían arrojando desechos

Principal



Publicada el: 18/09/24	Visitas: 101
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 54	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/martin-lema-alerta-sobre-la-situacion-en-el-faro-de-punta-carretas-donde-motocarros-de-la-intendencia-estarian-arrojando-desechos\\_2750.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/martin-lema-alerta-sobre-la-situacion-en-el-faro-de-punta-carretas-donde-motocarros-de-la-intendencia-estarian-arrojando-desechos_2750.php)

**MARTÍN LEMA ALERTA SOBRE LA SITUACIÓN EN EL FARO DE PUNTA CARRETAS, DONDE MOTOCARROS DE LA INTENDENCIA ESTARÍAN ARROJANDO DESECHOS**

*Principal*

*Martín Lema alerta sobre la situación en el Faro de Punta Carretas, donde motocarros de la Intendencia estarían arrojando desechos*

**Martín Lema advierte sobre la problemática en el Faro de Punta Carretas, donde motocarros de la Intendencia estarían vertiendo residuos.**

## **Denuncias sobre Manejo de Residuos en Punta Carretas**

El diputado nacionalista Martín Lema ha presentado una denuncia formal ante la Intendencia de Montevideo (IM) respecto a irregularidades en el depósito de residuos en la zona de Punta Carretas.

Según Lema, esta situación representa una amenaza para la calidad del agua, el suelo y la salud de los ciudadanos.

El escrito que fue enviado a la IM está respaldado por material probatorio que evidencia cómo los motocarros depositan una diversidad de elementos en los depósitos.

En sus declaraciones, Lema enfatizó que las condiciones actuales propician la contaminación y solicitó la implementación de prácticas adecuadas para el manejo y disposición de residuos, alineándose con la normativa ambiental vigente.

“Hoy presenté un escrito dirigido a la @montevideoIM denunciando una grave irregularidad en el manejo de los residuos, lo que puede ser muy perjudicial para la salud de muchos montevideanos y para el ambiente”, publicó en su cuenta de Twitter.

Por su parte, la Intendencia de Montevideo respondió a las acusaciones, indicando que no existe riesgo de contaminación.

Marta Garagorry, directora de la División de Limpieza de Montevideo, aclaró que los depósitos utilizados por los motocarros son de carácter transitorio y se vacían en menos de 48 horas.

Garagorry explicó que las cajas de residuos nunca alcanzan su máxima capacidad, ya que deben vaciarse antes de llegar al 75%.

“Las cajas van en función de la cantidad de reclamos que recibimos y sirven para reducir los tiempos de traslados”, concluyó la directora.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# MARTÍN LEMA ALERTA SOBRE LA SITUACIÓN EN EL FARO DE PUNTA CARRETAS, DONDE MOTOCARROS DE LA INTENDENCIA ESTARÍAN ARROJANDO DESECHOS

ma alerta sobre la situación en el faro de punta carretas donde motocarros de la intendencia estarían arrojando desechos

## Tags

*residuos, diputado, montevideo, motocarros, garagorry, carretas, directora, advierte, intendencia, vertiendo, escrito, denuncias*

## Noticias relacionadas

- 4.0 \*** *Martín Lema afirmó que se percibe un "ambiente de transformación" en Montevideo y se muestra optimista respecto a la victoria de la coalición*
- 4.5 \*** *Álvaro Delgado urge a Martín Lema a oficializar su candidatura para la Intendencia de Montevideo*
- 4.4 \*** *Inquietud en Punta Carretas ante el aumento de robos en comercios y domicilios*
- 4.6 \*** *La visión del intendente Mauricio Zunino sobre la limpieza en Montevideo y la problemática de los residuos en el Centro*
- 3.9 \*** *Aumenta la preocupación en Punta Carretas: ladrones roban ruedas de autos enfocándose en un modelo particular*
- 4.7 \*** *Álvaro Delgado insta a Martín Lema a dar a conocer su intención de postularse a la Intendencia de Montevideo*
- 4.8 \*** *Un imponente elefante marino sorprende a los pescadores en un club de Punta Carretas*
- 3.9 \*** *Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en*

*situación de calle*

**5.0 \*** *Javier García aseguró que la decisión sobre la candidatura de Martín Lema a la Imm no es urgente y se tomará con tiempo*

**4.6 \*** *El elefante marino que sorprendió a todos en el club La Estacada de Punta Carretas regresó finalmente al océano tras tres días de descanso y curiosidad*

## Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna

Turf